

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ZUKUNFTSMONITOR

19.12.2012

„Mit dem Zukunftsmonitor beweist die Landesregierung, dass sie die Einschätzungen der Menschen ernst nimmt und sich für ihre Interessen, Vorstellungen und Prioritäten interessiert. Nah am Menschen zu sein und die politische Arbeit nach den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger auszurichten, ist eines der Leitmotive der hessischen Landesregierung und der sie tragenden Fraktionen“, sagte der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Dr. Frank BLECHSCHMIDT.

Dr. Blechschmidt weiter:

„Es ist erfreulich, dass sich die Hessinnen und Hessen hier in unserem Land wohl fühlen und ihre Zukunft in Hessen positiv beurteilen. Dies hängt insbesondere mit der guten Arbeitsmarktlage zusammen, die natürlich eng mit dem Wirtschaftsstandort korrespondiert. Darüber hinaus ist Hessen ein Familienland, in dem insbesondere Familien mit Kindern spüren, dass ihre Bedürfnisse ernst genommen werden; aber auch dem Sicherheitsaspekt, der häufig für ältere Menschen ein Schlüsselthema ist, wird in Hessen Rechnung getragen.

Ich kann nicht verhehlen, dass es uns als Liberale aber auch als die Landesregierung tragende Fraktion besonders freut, dass die Themengebiete, die den Menschen in Hessen wichtig sind sich in weiten Teilen mit den Schwerpunkten der Arbeit der Landesregierung decken, zumal der Zukunftsmonitor ausdrücklich nicht die Beurteilung der tagespolitischen Arbeit der Landesregierung zum Gegenstand hatte.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de